

Peter Schenk
EDU
Obere Hubwiesen 10
8588 Zihlschlacht

EINGANG GR		
29. Juni 2022		
GRG Nr.	20	EA-136 353

Einfache Anfrage «Nutzen oder Schaden der Covid 19 Injektionen»

Nach bald 2 Jahren seit Beginn der Injektionen verdichten sich die Meldungen, dass die von der Obrigkeit als sehr sicher und fast nebenwirkungsfrei beschworene und den Menschen mit Nachdruck aufgedrängten «Impfungen» doch nicht so unbedenklich sein könnten. Auftreten von Herzmuskelentzündungen bei geimpften mir bekannten Menschen, plötzlich auftretender Krebs bei Geimpften in meiner Verwandtschaft, wie auch die immer häufiger werdenden Todesanzeigen von oft nicht sehr alt gewordenen Menschen mit dem traurigen Text «plötzlich und unerwartet», lassen Nachdenklichkeit aufkommen.

Auch wird der Nutzen dieser Injektionen immer mehr in Frage gestellt. Der Schutz vor einer Infektion ist offensichtlich an einem sehr kleinen Ort, wie der RR aus eigenem Erleben ja weiss.

Der Bericht von Prof. Dr. Arne Burkhardt, der an den Universitäten Hamburg, Bern, und Tübingen lehrte, spricht für sich und zeigt Ungeheuerliches auf. Hier ist der Link dazu: <https://www.youtube.com/watch?v=QNhflLpDyg4>

Leitmedien wie BILD, MDR, WDR, ZDF, SRF und Puls u.a.m. berichten unterdessen auch, wenn auch sehr unterschiedlich, über Impfnebenwirkungen. Offensichtlich ist das Risiko für Nebenwirkungen nicht marginal.

Report24.news berichtet am 27.06.22 wie folgt:

<https://report24.news/mann-starb-nach-booster-autopsie-spike-protein-in-gehirn-und-herz-nachgewiesen/>

1. Teilt der Regierungsrat meine Vermutung, dass diese «Impfungen» nicht sehr sicher und darum zu hinterfragen sind? Wenn nicht, bitte ich um detaillierte Belege für die Wirksamkeit und die Sicherheit dieser Injektionsstoffe.
2. Wird Prof. Dr. Arne Burkhardt mit seinen Untersuchungsergebnissen vom RR anerkannt?
3. Kann es sein, dass diese Injektionen mehr schaden als nützen?
4. Worin erkennt der RR die Legimitation, vor obigem möglichem Sachverhalt die Impfpflicht des BAG generell, insbesondere jene für die Kinder, zu stützen?
5. Ich stelle mich als Verbindung zur Thurgauer Politik als Anlaufstelle für Impfschädigte zur Verfügung. Über den Postweg nehme ich Berichte von betroffenen Thurgauer und Thurgauerinnen entgegen und Sorge dafür, dass sie gesehen und gehört werden. Diese Berichte werden anonym gehalten. Ist der RR gewillt, diese anonym gehaltenen Berichte zu lesen, entsprechende Schlüsse daraus zu ziehen und dementsprechend zu handeln?

Ich bedanke mich für die Beantwortung.

Zihlschlacht, 28.06.22

